



Landesverband Westfalen e.V.

Deutscher Verband der Gebrauchshundsportvereine (DVG)
Sportverband für das Polizei- und Schutzhundwesen e.V.



Oft Martin Schlockermann, Klopstockstr. 29, 59423 Unna

06.01.2020

Liebe Hundesportler/innen und Hundesportfreunde/innen im DVG LV Westfalen,

Auch das Sportjahr 2019 war im Turnierhundsport wieder sehr harmonisch, erfolgreich und hat sehr viel Spaß gemacht!

Ein wunderschönes THS-Sportjahr 2019 liegt hinter uns. Mit der neuen VDH-PO-THS 2019 ist es uns gelungen wieder mehr Sportler/innen mit ihren Hunden für den Turnierhundsport zu begeistern. Die wichtigste Basis für jede Hundesportart ist, dass wir ausreichend Trainer und Sportler in den Vereinen und auf den Vereinsveranstaltungen haben, denn nur mit einer breiten Basis haben wir dann auch viele Sportler für unsere großen Meisterschaften, beginnend bei der LV-Meisterschaft, über die DVG-BSP-THS bis zur VDH-DM-THS.

Eine traumhafte Veranstaltung war unsere LV-Meisterschaft THS beim HSV Dortmund-Wickede-Asseln. Geniales Hundesportwetter, eine phantastische und gepflegte Platzanlage, eine traumhafte Verpflegung und sehr gute Laune und Harmonie unter den Sportlern. Es fehlte an nichts, außer den herausragenden Ergebnissen. Aber die haben sich unsere THS-Sportler für die großen Meisterschaften aufgehoben.

An die DVG-BSP-THS 2019 in Brietlingen werden wir uns sicherlich noch lange erinnern. Ein traumhaftes Gelände, geniales Wetter und viele sehr engagierte und freundliche Helfer haben dazu beigetragen, dass wir Turnierhundsport auf höchstem Niveau in einem angenehmen und familiären Umfeld feiern durften. In Summe war diese Veranstaltung eine hervorragende Werbung für den Turnierhundsport, die sicherlich dafür gesorgt hat, dass im nächsten Jahr noch mehr Sportler mit ihren Hunden an der DVG-BSP-THS 2020 teilnehmen möchten.

Der THS-LV-Vergleich mit den Landesverbänden Nordrheinland und Weser-Ems wurde beim MV Oespel-Kley ausgerichtet. Viele fleißige und gut gelaunte Helfer und richtig viele Fans aus dem LV Westfalen haben dazu beigetragen, dass wir den THS-LV-Vergleich zum fünften Mal in Folge gewinnen konnten!

Ein weiteres Highlight war die VDH-DM-THS 2019 in Weeze. Jeder Hundesportler träumt von solch einer Platzanlage, bei der man den Eindruck hatte, dass jeder Grashalm vom Platzwart in die richtige Form gezupft wurde. Dazu noch ideales Hundesportwetter und ein tolles Umfeld für Sportler, Camper und Zuschauer. Auch bei dieser Veranstaltung setzten die Mitglieder des GHSV Weeze das i-Tüpfelchen auf die Veranstaltungen. Man merkte jedem einzelnen an, dass er/ sie sich auf die Ausrichtung der Veranstaltung freute und für beste Bedingungen sorgen wollte. Als Sportler hatte man den Eindruck, dass hier an alles und jeden gedacht wurde. Dieses sorgte dafür, dass Spitzenleistungen von allen Top-Teams gezeigt werden konnten. Ich bin gespannt, wohin sich die Zeiten im Geländelauf und CSC und die Punktzahlen im Vierkampf noch entwickeln werden.

Abschließend möchte ich mich bei Euch allen noch einmal für die tollen Veranstaltungen, zu denen auch die vielen Vereinsturniere im Jahr 2019 gehören, bedanken. Es hat mir viel Spaß gemacht mit Euch zusammen viele wunderschöne THS-Veranstaltungen in 2019 zu erleben.

Ich freue mich schon auf das Sportjahr 2020 und viele schöne Stunden unter Hundefreunden. Den Sportlerinnen und Sportlern unseres Landesverbandes und ihren Angehörigen wünsche ich vor allem Gesundheit und viel Spaß und Erfolg mit ihrem vierbeinigen Kameraden.

Der letzte Dank dieses Jahresberichts gilt unseren Turnierhundsport-Leistungsrichtern/innen, die auch in diesem Jahr wieder viel Freizeit für unseren Sport geopfert haben und sicher und souverän ihren „Mann“ bzw. „Frau“ gestanden haben.

Ganz besonders möchte ich mich bei Karola Gaidies bedanken, die nach 21 Jahren als THS-LR, aufgrund des Erreichens der Altersgrenze, zum Ende des Jahres 2019 aus dem Kreise der aktiven THS-LR ausgeschieden ist. Wir haben sehr viele schöne Jahre im THS zusammen verbracht und durch ihre Ruhe und freundliche Ausstrahlung, ebenso wie ihrer Fachkenntnisse als Hundeführerin und Ausbilderin hat sie mit dazu beigetragen, dass viele Teams im LV Westfalen sehr viel Spaß am Turnierhundsport haben. Für ihren „Ruhestand“ wünsche ich Karola alles Gute und ich bin überzeugt, dass wir sie noch häufig als Gast bei THS-Veranstaltungen sehen werden.

Mit sportlichen Grüßen

Martin Schlockermann

Obmann für Turnierhundsport